

「悲劇 繰り返さないで」

〔原爆の日
広島で式典〕

本県遺族代表 参列



〔核なき世界〕の実現を願い、原爆死没者慰靈碑に
祈りをささげる川本司郎さん(右)と悦子さん

〔6日午前、広島市中区の平和記念公園〕

広島は6日、71回目(司郎さん79)。静岡市の原爆の日を迎えた。清水区では原爆死没者オバマ米大統領の訪問から2カ月余り。被爆地への関心が高まる一方、核兵器廃絶の道のりは長く険しい。「決して悲劇を繰り返してはならない」。本県の遺族代表として平和記念式典に参列した川本

かと川に水浴びに出掛け、軍用鉄道の鉄橋の上にいた。西の空が光

近くにいた父は全身大やけどを負い、約2週間後に亡くなつた。川本さんは県原水爆

被爆者の会会長を務める。学校で被爆体験を語り、被爆者の生活支

援に力を注いできた。オバマ氏は被爆地・広島に歴史的な一步を刻んだ。「世界の首脳が広島を訪れる道筋を作った」と評価する一方、今なお核兵器が世

界を脅かしていることに歯がゆさを感じている。「『核なき世界』

を言い出した以上、責任を持つて削減目標を示してもらいたい」と被爆者健康手帳を持

つ県内の被爆者は、7月末時点では572人。10年前に比べ3割以上減った。被爆体験の風化が懸念されるが、頼もしい動きもある。今

年1月、親世代が担つてきた体験や核廃絶の取り組みを継承しようと「被爆2世」による組織が結成された。原爆投下から71年。初めて長女悦子さん(42)とともに式典に参列した。「被爆者に残された時間は少ない。

(社会部・森田憲吾)

り、大きな火の玉が上空に昇つて行った。思わず線路の上に身を伏せた。周囲は爆風とほこりで何も見えない。真っ暗闇だった。

髪が燃え、手足にやけを負つた。爆心地はならない。川本さんは爆心地から2・3キロで被爆した。兄た

る。川本さんは県原水爆被爆者の会会長を務める。学校で被爆体験を語り、被爆者の生活支

援に力を注いできた。オバマ氏は被爆地・広島に歴史的な一步を刻んだ。「世界の首脳が広島を訪れる道筋を作った」と評価する一方、今なお核兵器が世

界を脅かしていることに歯がゆさを感じている。「『核なき世界』

を言い出した以上、責任を持つて削減目標を示してもらいたい」と被爆者健康手帳を持

つ県内の被爆者は、7月末時点では572人。10年前に比べ3割以上減った。被爆体験の風化が懸念されるが、頼もしい動きもある。今

年1月、親世代が担つてきた体験や核廃絶の取り組みを継承しようと「被爆2世」による組織が結成された。原爆投下から71年。初めて長女悦子さん(42)とともに式典に参列した。「被爆者に残された時間は少ない。

(社会部・森田憲吾)